

## Brian Hsu ist 85-ccm-Weltmeister

**Suzuki-Pilot Brian HSU ist neuer Motocross-Weltmeister in der 85-Kubikzentimeter Klasse. Im bulgarischen Sevlievo fuhr der Teenager mit Platz drei und einem Sieg in den beiden Läufen den Junioren-Titel für das Team Rockstar Energy Suzuki Europe ein.**

Der Deutsch-Taiwanese bahnte sich in den beiden harten und in brütender Hitze ausgetragenen Läufen seinen Weg und holte sich bereits in seiner ersten Saison für das deutsche Team die WM-Krone. Hsu hatte sich im ersten Durchgang von Platz acht auf Rang drei vorzuarbeiten. Im zweiten Durchgang erwischte er dann den besten Start und ließ sich die Führung dann nicht mehr nehmen. (ampnet/jri)